



Fotos von Beat Renner

---

### Treppenerneuerung forderte fast alle

Dank tatkräftiger Unterstützung durch 13 Männerriegler konnte der Vita-Parcours unter bewährter Leitung von Hans Wepfer wieder auf Vordermann gebracht werden.

In diesem Jahr galt es vor allem, 17 Stufen der langen Treppe des Postens 11 komplett zu erneuern. Zehn starke Männer erledigten diese Aufgabe bei harter, stundenlanger Arbeit mit Bravour, während eine zweite Gruppe von drei (leicht havarierten) Männerrieglern sich der Überprüfung und Verbesserung des Erscheinungsbildes aller Posten widmete.

Nach getaner Arbeit trafen sich alle zum verdienten Imbiss im Restaurant «time-out» mit der Gewissheit, den Benutzern wieder einen einwandfreien Parcours bieten zu können.

Ruedi Scheitlin

*Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!*

[fotogalerie/2017\\_vereinsjahr/2017-04-22\\_vitaparcours](#)